

# PERSPECTIVAS

## Glosario de terminología del Ejército de Salvación



Creado por el Museo del Territorio Central del Ejército de Salvación para la exposición *Perspectivas* de febrero de 2022.

Adherente - Una persona que considera al Ejército de Salvación como su iglesia pero que no se ha comprometido a ser soldado.

Albergue - Una residencia para personas que necesitan protección o alojamiento de emergencia.

Avanzada - Una localidad en la que el trabajo del Ejército se lleva a cabo de vez en cuando y que se espera que eventualmente se convierta en un cuerpo.

Bandera - La bandera tricolor del Ejército. Sus colores simbolizan: la sangre de Jesucristo (rojo), el fuego del Espíritu Santo (amarillo) y la pureza (azul).

Cadete - Un salvacionista en entrenamiento para convertirse en ministro ordenado (Oficial) del Ejército de Salvación.

Capitán Auxiliar - Un salvacionista que experimenta un llamado al servicio de tiempo completo en el Ejército de Salvación, pero que debido a circunstancias específicas no puede ingresar al entrenamiento de oficiales. Se ofrece voluntariamente para cumplir con las condiciones específicas para el nombramiento de responsabilidad espiritual y administrativa, y ha sido aceptado para dicho servicio.

Centro de Rehabilitación para Adultos (ARC por sus siglas en inglés) - Una institución que proporciona un entorno residencial para la rehabilitación de hombres y mujeres que pueden ser alcohólicos/adictos/sin hogar. El tratamiento incluye un programa de trabajo, atención médica, consejería y apoyo espiritual. Las tiendas de segunda son parte de este programa.

oficiales directivos con las reuniones y las necesidades de la congregación.

Sergento Primero de la Juventud - Una persona que es responsable de los programas juveniles del cuerpo.

Soldado - Un miembro laico del Ejército de Salvación de 14 años o más, que acuerda seguir las doctrinas y prácticas del Ejército de Salvación y ha firmado los «Artículos de Guerra»/Pacto del Soldado.

Territorio - Área geográfica determinada, establecida y organizada con fines administrativos con un cuartel territorial y bajo la dirección de un Comandante Territorial. El Territorio Central consta de once estados centrales: Illinois, Indiana, Iowa, Kansas, Michigan, Missouri, Minnesota, Nebraska, Dakota del Norte, Dakota del Sur y Wisconsin. La operación del Ejército de Salvación en los Estados Unidos se divide en cuatro territorios que son los Territorios Central, Este, Sur y Oeste.

Trade Central - Un departamento del Cuartel Territorial responsable de obtener y vender a las unidades y miembros del Ejército de Salvación uniformes, equipos y suministros necesarios para el ministerio del Ejército.

- Comisionado - Escudo con hojas de laurel encima de la barra con otra barra encima de la «S», en charreteras granate
- Coronel - Escudo sobre la barra con otra barra sobre la «S»
- Tte. Coronel - Escudo encima de la barra
- Mayor - Escudo
- Capitán - Dos estrellas
- Teniente - Una estrella
- Cadete - Una (primer año) o dos (segundo año) barras rojas (en charreteras azules).

Rayitos de Sol - La sección junior de la organización Niñas Guardias, similar a las Brownies.

Salvación - La obra de gracia que Dios realiza en una persona arrepentida que confía en Cristo como su Salvador para perdonar sus pecados, dando así sentido y nueva dirección a su vida y fuerza para vivir como Dios quiere. La experiencia más profunda de esta gracia, a veces llamada santificación, es el resultado de un compromiso incondicional con Dios, con su ayuda, para vivir una vida como la de Cristo, en armonía con su amor y santidad.

Salvacionista - Miembro laico (soldado) u oficial del Ejército de Salvación.

«Sangre y Fuego» - El lema del Ejército: se refiere a la sangre de Jesucristo y al fuego del Espíritu Santo.

Santidad - La aplicación de la doctrina de la santificación en la vida de una persona.

Sargento Primero del Cuerpo - El anciano/diácono principal del cuerpo/centro comunitario (iglesia); él/ella ayuda a los

Centros Comunitarios Kroc - Los Cuerpos y Centros Comunitarios Ray y Joan Kroc del Ejército de Salvación, brindan instalaciones, programas y servicios ubicados en áreas desfavorecidas, que promueven el enriquecimiento educativo, el desarrollo de habilidades para la vida y el bienestar espiritual y físico.

Colegio para Entrenamiento de Oficiales (CFOT por sus siglas en inglés) - Una escuela del Ejército de Salvación (hay cuatro en los Estados Unidos de América) donde los cadetes reciben capacitación para convertirse en oficiales del Ejército de Salvación.

Comandante Divisional (DC, por sus siglas en inglés) - El oficial al mando de una división del Ejército de Salvación.

Comandante Nacional - El presidente de la junta directiva de todas las corporaciones del Ejército de Salvación en los Estados Unidos de América; el presidente de la Conferencia de Comisionados y representante oficial del Ejército de Salvación ante organizaciones nacionales y funciones nacionales.

Comandante Territorial (TC, por sus siglas en inglés) - El oficial del Ejército de Salvación con responsabilidad eclesiástica y administrativa de todos los programas y funciones del Ejército de Salvación dentro de un área geográfica designada como territorio.

Comisión - Un documento que confiere autoridad a un oficial o a un oficial local no remunerado (por ejemplo, tesorero del cuerpo, director de la banda, etc.)

Comisionamiento/Ordenación - El reconocimiento público de que un cadete es recibido en el Ejército de Salvación como Oficial y se le otorga el rango de Teniente.

Cuartel Divisional (DHQ, por sus siglas en inglés) - Un cuartel responsable de todos los cuerpos y centros comunitarios, y los programas de extensión de servicio del Ejército de Salvación dentro de un área geográfica designada.

Cuartel Internacional (IHQ, por sus siglas en inglés) - Las oficinas ubicadas en Londres, Inglaterra, en las que se tramitan los negocios relacionados con el mando del Ejército mundial.

Cuartel Nacional (NHQ, por sus siglas en inglés) - El Cuartel Nacional del Ejército de Salvación, ubicado en Alexandria, Virginia, que brinda servicios de consulta y es la oficina de coordinación de los cuatro cuarteles territoriales.

Cuartel Territorial (THQ, por sus siglas en inglés) - Un cuartel territorial del Ejército de Salvación.

Cuerpo/Centro Comunitario - Un centro del Ejército de Salvación (iglesia) establecido para compartir y difundir el evangelio; por lo regular, un lugar de reunión central bajo el liderazgo de uno o más oficiales (oficial directivo).

Director de la banda - una persona a cargo de la banda del cuerpo.

Directora Divisional de los Ministerios Femeninos (DDWM, por sus siglas en inglés) - Una oficial responsable de todas las actividades y programas de mujeres dentro de una división.

División - Un número de cuerpos agrupados en un área geográfica prescrita bajo la dirección de un Comandante Divisional.

El General - Un(a) oficial elegido para el mando supremo del Ejército en todo el mundo. Tiene la autoridad de hacer todos los nombramientos y emitir todos los reglamentos.

Enviado - Un salvacionista empleado para brindar liderazgo espiritual, administrativo y programático de tiempo completo a los cuerpos o programas del Ejército de Salvación.

Miembros del Gabinete - Comandante Territorial, Secretario en Jefe, Secretario de Personal, Administrador de Negocios, Secretario de Programa y sus cónyuges; funcionan como el equipo de gestión territorial.

Ministerios Femeninos - Una confraternidad diseñada para influir a las mujeres en la creación y el desarrollo de normas cristianas en la vida personal y del hogar.

Oficial - Un salvacionista que ha dejado un empleo regular y, habiendo sido capacitado y comisionado, está comprometido al servicio del Ejército de Salvación a tiempo completo; un ministro ordenado, capacitado en el Colegio para Entrenamiento de Oficiales.

Oficial Local (LO, por sus siglas en inglés) - Un (soldado) miembro laico del Ejército de Salvación designado para un puesto de responsabilidad y autoridad en el cuerpo. Desempeña las funciones de su nombramiento sin afectar su empleo regular ni recibir remuneración del Ejército.

Pacto del Soldado - (anteriormente llamado Artículos de Guerra) La declaración de las creencias y promesas que todo soldado (miembro de la iglesia) debe firmar antes de enrolarse.

Promoción a la gloria - La descripción del Ejército a la muerte de los salvacionistas.

Rangos de los oficiales y insignia del rango

- General - Escudo con hojas de laurel sobre la barra, todo en oro, sobre charreteras granate